

Mise en ligne : 16 avril 2021.  
Dernière modification : 9 juillet 2022.  
[www.entreprises-coloniales.fr](http://www.entreprises-coloniales.fr)

## SOCIÉTÉ COLONIALE D'ÉTUDES FORESTIÈRES, Paris Création de la Banque coloniale d'études et d'entreprises mutuelles [www.entreprises-coloniales.fr/empire/BCEEM.pdf](http://www.entreprises-coloniales.fr/empire/BCEEM.pdf)

Société coloniale d'études forestières  
(*La Journée industrielle*, 6 mars 1930)

Sous cette dénomination, une société anonyme vient d'être constituée pour l'exploitation, l'achat, la vente de produits coloniaux et particulièrement l'okoumé du Gabon.

Le siège social est à Paris, 94, rue la Victoire.

Le capital est de 350.000 en actions de 1.000 fr., toutes souscrites en numéraire ; il pourra être ponté à 700.000 francs.

Le premier conseil d'administration est composé de MM. Blanchet, Bru, Férasson <sup>1</sup>, Fricourt, Froment-Guieysse [BCEEM] et Wenzinger.

---

Société coloniale d'études forestières  
(*La Journée industrielle*, 18 avril 1930)

Une assemblée extraordinaire, tenue le 26 mars, a décidé de modifier la dénomination de la société, qui sera désormais Société congolaise d'exploitations forestières.

L'assemblée a décidé également de transférer le siège social de Paris, 94, rue de la Victoire, à Libreville (Gabon).

---

---

<sup>1</sup> Louis Férasson (1884-1956) : polytechnicien, ingénieur des mines, secrétaire (1919), administrateur (1929), puis président (1939-1951) de la Banque industrielle de l'Afrique du Nord. Voir encadré : [www.entreprises-coloniales.fr/afrique-du-nord/Bq\\_industrielle\\_Afrique\\_du\\_Nord.pdf](http://www.entreprises-coloniales.fr/afrique-du-nord/Bq_industrielle_Afrique_du_Nord.pdf)